

Ressort: Technik

Zahl der Online-Shopper seit 2008 um 30 Prozent gestiegen

Wiesbaden, 02.09.2014, 11:52 Uhr

GDN - Die Zahl der Menschen in Deutschland, die Waren oder Dienstleistungen im Internet kaufen oder bestellen, ist zwischen den Jahren 2008 bis 2013 um 30 Prozent gestiegen. Insgesamt 45 Millionen Menschen in Deutschland haben im vergangenen Jahr Waren oder Dienstleistungen für private Zwecke über das Internet gekauft oder bestellt.

Dies entspricht einem Anteil von 76 Prozent der Internetnutzer ab zehn Jahren, teilte das Statistische Bundesamt am Dienstag mit. Im Jahr 2008 waren es hingegen lediglich rund 35 Millionen private Online-Käufer. Am gefragtesten waren beim Interneteinkauf Kleidung und Sportartikel, teilten die Statistiker weiter mit. Rund jeder Zweite habe über das Internet Bücher, Magazine oder Zeitungen bestellt. Jeder Vierte habe auf den Gang zur Apotheke verzichtet und sich online Medikamente bestellt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40281/zahl-der-online-shopper-seit-2008-um-30-prozent-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619